
Dimanche dans la ville

Sainte Faustine

Pourquoi fêtons-nous la miséricorde le deuxième dimanche après Pâques ? Parce que le

Seigneur nous l’a demandé ! Il apparut à Sœur Faustine et lui indiqua comment les fidèles

devaient accueillir la miséricorde. Sainte Faustine s’inscrit dans la redécouverte spirituelle

d’un Dieu plein d’amour.
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Cliquez ici pour vous désabonner de Dimanche dans la ville
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https://www.dimanchedanslaville.org
https://www.youtube.com/watch?v=RjpWu0pwEuk

